

# Décrypter le passé

Le Service d'archéologie du Département de Vaucluse a été créé en 1983, c'était alors l'un des premiers en France. Depuis, l'archéologie préventive est son quotidien. Objectif de la discipline : documenter les vestiges découverts en amont de projets d'aménagement publics et privés. En réalisant également des études de bâti, les archéologues approfondissent la connaissance d'édifices et d'immeubles à travers les époques. Zoom sur leurs multiples compétences.



Le chargé des collections assure la surveillance et le suivi des conditions de conservation des collections au sein des dépôts.

- ©Arnold Jerocki



Six villes antiques



Un diagnostic, et après ?



**350 m3 d'objets**



**Quand les archéologues passent les monuments historiques à la loupe**



**3 découvertes récentes et remarquables**



**DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE**  
Rue Viala - CS 60516  
84909 Avignon Cedex 09

